
Webアンケート集計結果

「若者のみなさんの意識調査」

　アンケート実施期間：令和6年12月26日～令和7年1月20日

　対象者数：5,121人（うち返送　18人）

　回答者数：1,152人（回答率　約22.5％）

　問１　性別をお答えください。

性別 人数(人) 割合(％)

男性 467 40.5

女性 680 59.0

その他 5 0.4

計 1152 100

　問２　現在の在学、就業等の状況を教えてください。

回答 人数(人) 割合(％)

学生 705 61.2

社会人 397 34.5

無職 50 4.3

計 1152 100

　問３　どちらにお住まいですか。

回答 人数(人) 割合(％)

市内 757 65.7

市外（県内） 33 2.9

県外 360 31.3

国外 2 0.2

計 1152 100

　問３－１　県内のどちらの市町にお住まいですか。

（問３で「市外（県内）」を選択した方が回答）

回答 人数(人) 割合(％)

高松市 20 60.6

さぬき市 5 15.2

三木町 2 6.1

坂出市 1 3.0

宇多津町 1 3.0

多度津町 1 3.0

琴平町 1 3.0

まんのう町 1 3.0

綾川町 1 3.0

計 33 100

丸亀市の将来を担う若者の実態やニーズを把握するために、Webアンケートを実施しました。

対象者は、令和6年12月13日時点で丸亀市に住民票がある方のうち、生年月日が平成13年4月2日から平成18年4月1日に該当す

る若者です。対象者にアンケートはがきを送付し、回答者の中から抽選で200名にQUOカードをプレゼントする「お年玉付き

アンケート」とすることで回答を促しました。
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（問３で「県外」を選択した方が回答）

回答 人数(人) 割合(％)

京都府 58 16.1

大阪府 55 15.3

兵庫県 45 12.5

愛媛県 33 9.2

岡山県 32 8.9

東京都 27 7.5

広島県 23 6.4

高知県 14 3.9

徳島県 12 3.3

福岡県 11 3.1

愛知県 8 2.2

滋賀県 6 1.7

神奈川県 5 1.4

埼玉県 4 1.1

千葉県 3 0.8

奈良県 3 0.8

山口県 3 0.8

山梨県 2 0.6

石川県 2 0.6

和歌山県 2 0.6

鳥取県 2 0.6

島根県 2 0.6

大分県 2 0.6

茨城県 1 0.3

栃木県 1 0.3

群馬県 1 0.3

富山県 1 0.3

熊本県 1 0.3

鹿児島県 1 0.3

計 360 100

　問４　何がきっかけで市外に居住していますか。

（問３で「市内」以外を選択した方が回答）

回答 人数(人) 割合(％)

進学を機に 370 93.7

就職を機に 20 5.1

その他 5 1.3

計 395 100

その他の場合、具体的にご記入ください

（問３で「市内」を選択した方が回答）

回答 人数(人) 割合(％)

5年未満 70 9.2

5年以上10年未満 28 3.7

10年以上15年未満 52 6.9

15年以上 607 80.2

計 757 100

　問３－２　どちらの都道府県にお住まいですか。

 　問５　丸亀市での実際の居住年数を教えてください。

専門的な分野で学びたいと思い県外に出ている。

離婚

職場配属で一時的に愛媛県四国中央市に居住

留学

父親に追い出されました
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　問６　丸亀市に住み続けたい、戻ってきたいと思いますか。

回答 人数(人) 割合(％)

思う 527 45.7

どちらかというと思う 425 36.9

どちらかというと思わない 151 13.1

思わない 49 4.3

計 1152 100

　問７　丸亀市に住み続けたい、戻ってきたいと思う一番の理由は何ですか。

（問６で「思う」「どちらかというと思う」を選択した方が回答）

回答 人数(人) 割合(％)

生まれ育った場所（住み慣れた場所）だから 483 50.7

生活が便利で、魅力的なものがあるから 115 12.1

やりたいこと（仕事・趣味など）があるから 30 3.2

家族や親戚、友人がいるから 288 30.3

他の選択肢がないから 16 1.7

その他 20 2.1

計 952 100

その他の場合、具体的にご記入ください

　問８　丸亀市に住み続けたい、戻ってきたいと思わない一番の理由は何ですか。

（問６で「思わない」「どちらかというと思わない」を選択した方が回答）

回答 人数(人) 割合(％)

やりたいこと（仕事・趣味など）ができないから 78 39.0

生活が不便で、魅力的なものがないから 36 18.0

他の地域で生活してみたいから 61 30.5

親戚付き合いや慣習が煩わしいから 9 4.5

出身地に戻りたいから 7 3.5

その他 9 4.5

計 200 100

その他の場合、具体的にご記入ください

住み慣れた場所で比較的穏やかで平和だから。

都会と田舎のちょうど中間ぐらいで住みやすい。また気候や天候にも恵まれているのも良い。

災害が少ないから

バイクで走りやすい

子育て支援が充実しているため、子がいれば住みたいと思う。

ボートレース

地元でお世話になって来たので、地元に貢献できる仕事に就きたい。

都会にはない自然があって、落ち着くから

自然が綺麗で、土地も広い

好きなラーメン屋があるから

将来、子育て仕事と両立したい

うどんが安くて美味しいから

事業所が丸亀だから

のどかだから

立地がいいから

マルタスなど、活動が出来る所がある。

仕事の関係で丸亀市に住むようになりましたが瀬戸大橋が近くにあるため本州とのアクセスが良く、関東や関西に行く際に便利なので出来

れば住み続けたいと思います。

子育てを考えると丸亀が良い

「乃木若葉は勇者である」の聖地だから

仕事先が近くだから

駅前が発展していなくて車がないと不便。好きなアーティストのライブやフェスがなく、毎回遠征が必要で時間もお金もかかる。

また、好きなブランドのアパレル店などもあまり無いから。

友だちと遊ぶのに丸亀市内でも車がないと難しいので、車がなくてもショッピングやご飯が楽しめる他県に住みたい。

電車が高い。市の補助が微妙

移動が少し不便で車がないと厳しい場面が多いから。

高松市で働いているため、丸亀市に住んでいると不便だから

子供などが成長した時に、遊ぶ場所や公園などが少ない、不便だから。街灯などが少なく子育てに適していない

進学のためにでた県がよいところだったから。

職業全般における給料が安く、遊べる場所が少ない

現在学部3年生、修士(博士課程前期)への進学を検討しているが、丸亀市内には修士号や博士号を活かす仕事があまりない。

あっても間口が狭い。
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　問９　あなたの考える丸亀市の魅力は何ですか。（２つまで選んでください。）

回答 人数(人) 割合(％)

安心して暮らせる（防災・防犯など） 705 40.0

賑わいがある 67 3.8

子育てしやすい 94 5.3

働きやすい 60 3.4

歴史・文化が豊か 130 7.4

日常生活が豊か（買い物・交通など） 326 18.5

自然が豊か 320 18.1

その他 62 3.5

計 1764 100

その他の場合、具体的にご記入ください

仕事がある

のんびりしている

地震や災害が無く住みやすい所

自然災害が少ないから。

無料学習施設が充実している。

平和で暮らしやすさがあると思う。

骨付鳥などの名物がある。

花火大会、お城祭りなど楽しい行事がある

ゴミの処分がしやすい

骨付鳥

県内のどこへ行くにも比較的近く、アクセスが良い

うどんが圧倒的にうますぎる。

ボートレース

道が広い

都会すぎず田舎すぎず

うどんが美味しい

特にありません

めしうま

住みやすい

バイクで走りやすい

静かで穏やかな時間の流れ

人混みがほとんど無く、のびのびと暮らせる。

災害が少ない

慣れ親しんだ土地の安心感

道路にゴミが落ちていなくて綺麗

うどんとか骨付鳥が美味しい、香川のご飯が好き

選択肢がない

道が綺麗で運転しやすい

ご飯が美味しい

地元であるため知り合いが多いこと

住み慣れた街だから

特になし

友達がいる

物価が安い。

都会ではないが交通の便がほどほどに良く近隣の市に遊べるところがある

実家がある

うどんが美味しい

本州や四国内へのアクセスが良く、不便を感じるほど田舎ではない。

災害がすくない

特にない

丸亀東中学校がすばらしい

スーパー・ディスカウントショップ・ドラックストアが多い。買い物できるところがある。

・丸亀城がある・海が綺麗

スーパー関係が多いから、生活に便利

ずっと住んでいて、他で生活するのは怖い。
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　問10　あなたの考える丸亀市に足りないものは何ですか。（２つまで選んでください。）

回答 人数(人) 割合(％)

安心して暮らせる（防災・防犯など） 112 6.2

賑わいがある 440 24.5

子育てしやすい 176 9.8

働きやすい 368 20.5

歴史・文化が豊か 47 2.6

日常生活が豊か（買い物・交通など） 472 26.3

自然が豊か 62 3.5

その他 119 6.6

計 1796 100

その他の場合、具体的にご記入ください

福祉が充実している

実家があること。直ぐに家族の顔が見れること。

市の支援がある

駐車場が広くていい

地域の人があたたかい、優しい

市の補助が充実している

いろんな地域が近くにある

うどんが美味い

生活するのに丁度いい

産まれてから住んでいるから

勉強などをしやすい環境がある

魅力を感じない

競艇場がある。

交通マナー

燃えないゴミの回収頻度を増やして欲しいです！

交通の便が悪い

福利厚生

現在、芸術系の大学に通っているが、就職先としてのデザイン系の会社が少ない

特にはないが転居するとなると費用もかかるので惰性で住み続けているから。

うどんがおいしい

住み慣れているから

特にない

電車少なすぎ

娯楽施設 

路面電車などをつけてほしい

競馬

街灯の少なさ、遊ぶところ、歩道等少ない

車以外の交通手段。

子供達が遊べる中規模以上の公園

障害者が安心して過ごせるところ

スポッチャ、遊べるところ

マリンライナーをとまるようにしてほしい

休日に訪れたくなるようなお店やスポット、飲食店等が少ない。

新しい発想、最先端技術、様々なジャンルの店舗を増やす、若者がより楽しめるお店、大手企業のショッピング施設、誘致

知名度。有名な食べ物や場所

空き店舗が多すぎて商店街に活気がない。色々なお店があればもっと賑わうと思う。空き家も多い。

「変化」が少ないため退屈に感じることがあります。刀剣の展示、丸亀城のライトアップなど新しい取り組みをしている点に喜ばしさを感じ

る反面、恒例化していることで目新しさを感じなくなってしまいました。

大変だとは思いますが、小規模でも多種多様なイベントを短いタームで開催して欲しいです。

遊べる場所を作ってほしい

遊べる場所が少ない

丸亀市のみならず、香川県全体車の安全運転改善に取り組んでほしい、周りを見て運転してない人が多すぎる、免許センター自動車学校での

指導を強化してください。具体的に、ウインカーが遅すぎ、交差点右折時の直進妨害、駐車場内速度出しすぎ、一時停止無視、優先道路妨

害、歩行者妨害、住宅街見通しの悪い道とばしすぎ、後方不注意など。煽られ運転しすぎ。

交通マナーが悪い
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教育機会(学校外で学びを深める機会が少ない)

丸亀高校の教師陣の質(たまにいい人がいる。)

特にない

今困っているものはありません。

働きたい職種がここには無い

商業施設が少ない

公園

する事がない

丸亀ゆめタウンには行く店がない。

働きたい仕事がない

学生が楽しく遊べるところ

大きいショッピングマーケット

娯楽施設がもっとあれば嬉しいです。休日に友人と遊べる場所があまりないかなぁと思います。

また、あったとしても遠いので、学生時代は移動も大変でした。電車はあるのですが駅まで行くのに時間がかかって…

バスは少ないですし、どこで乗って、どこで降りれば良いのかわからないです…

可能であれば、Google Mapでバス停の位置と時間を確認出来るようにして欲しいです

金銭面以外の支援、自分はvrゲーム業界に行こうと思っていますが全国的に業界が少ない。デザイン関連業界だと体験や美術館など勉強にな

るところはあるがゲーム関連はほとんどない。SANUKI X GAMEさんと少し関わりがありますがそれくらい。もう少しチャンスがあってもい

いと思う。

もっと発展して欲しい全ての面でたとえばインフラなど宇多津と高松と坂出と多度津を合わせた感じにして欲しい

交通安全対策

無いです。完璧です。

特になし

商店街がシャッター街になっているところ。お店が多く入ればより良いと思う

特になし

特にありません。

特にないです

お祭りがなくなった（婆娑羅祭り）

子どもたちへの心身の健康の保護・ケア

特に足りないものはないと感じました。

・気軽に飲みに行ける呑み屋の数の少なさ（学生にも優しい値段帯で）

・商店街の賑わい（高松の丸亀町と比較して、行こうとは思わない。）

西側にスーパーとかがないのが不便

交通機関が少ない（バスとか）

神輿の祭りがほしい。あの雰囲気を丸亀にもほしい

イベントが少ない

横断歩道で止まらない車が多い

商店街のお店

商業施設が少ない。後、早く新幹線ができてほしい。なるべく丸亀駅に止まってほしい。在来線ののりば数を増やしてほしい。多度津駅や

宇多津駅でトラブルがあった場合に丸亀駅で折り返し運転ができないから。

駅にスタバが欲しい

交通マナー

夜中等のバイクの空ぶかしによる騒音

電車が通っておらず市街へ行きにくいことがある。

働く企業

地域の方々と交流できる機会や場が、（地域差はあるかもしれないが）少ないと感じる。

特になし

賑わいに付随するが服やご飯などに関するイベント事がもう少し増えるといいなと思う。

もっと面白い企画を考えて欲しい

交通の利便性

市立総合病院がない

交通の便

足りないところがあっていい

丸亀市だけではなく、香川県全体に言えることだが、大学や企業が少ないため、丸亀市に居たくても県外に出ざるを得ないこと。

東京だと宮下パーク、高松だとORNEのような商業とオシャレを兼ね備えた施設があれば活性化すると思う

中心的に一つの土地に力を入れてるのが、観光ましてや、引っ越しとかに悪影響かもしれない

車が無いと不自由な面が多く、バスの本数も少ないため、交通の利便性に少し欠ける

丸亀ゆめタウン以外大きいショッピングセンターがない

市民プール。病院が少ない。

学校のインターネット環境が悪すぎる。タブレットを使用した授業ができないない。市内でもできる所と出来ないところの各差が激しすぎ

る。

特に思い当たらない

野良猫，野良犬が多いところ（もっと少なくして欲しいです）

公園や緑の数（木や低木など）

丸亀コミニティバスの運行時間を増やして欲しい。

交通機関が足りないと感じる。



ゆめタウンとかイオンではなくて、安いところが全部揃ってるお店が出て欲しい

子育て支援センターに予約無しでいけるようにしてほしい。小児科の評判が悪い所が多い。

年配以外にも若者のお店もっと出してほしいです！（服や雑貨）

働き口、賃金上昇、手取り上昇

心を病んだ人のケアをしてあげて欲しいです。財政的な問題があるかもしれませんが、学校に心理士を1人つけるとか、会社に心理士を雇う

ために補助金をだしたりとか、市が学校や会社に心理士を派遣【正規社員】をするなどして欲しいと思っています。

飯野町ローソンの信号機が時差でないので、赤信号で車が行くしかないのか、危ない。

アニメのコラボカフェ　アニメイベント

バサラ祭りがレオマと合体したこと

若者が少ない。交通機関が少なく移動が不便

娯楽施設が少ない

公園が少ない

新幹線

レジャー施設や商業施設が少ない

自分が幼い頃、遊具や広場がある公園が丸亀市には無かった記憶があり遊ぶとしても友達の家で遊ぶしかなく、

退屈に思う事がありました。公園でクラスの子達皆で遊べたらどれだけ楽しいだろうと思う事もありました。

だから、公園で遊んだりしてる地域の子達が凄く羨ましかったです。

今の丸亀市の幼い子や小学生達に「丸亀市、遊ぶ公園ないから退屈」と思って欲しくないから、

遊具がちゃんとあって少人数でのスポーツができる広場もある公園が丸亀市は足りないと思います。

商店などが少なく、若者が少ない。そのため、高松などと比べると活気がない

公約を守る政治家

魅力的なカフェが市街地や駅周辺にあまりなく、飯山や垂水の方にはたくさんあるので、駅から近い場所にできたら嬉しいです。

駅周辺は古めのスナックやご飯屋さんが多いイメージなので、図書館の入口前みたいな綺麗なお店ができたら丸亀に来た人も少し寄ること

ができて良いのかなと思います！

活気 勢い

交通の便

特にありません。

古本屋が少ない。

遊ぶ場所が少ない。にっかり青江の展示期間が短い写真撮影できない

自転車のマナーが悪い

犬も散歩できる公園が少ない

障がいがあり　特別支援学級や特別支援学校に通っていました。

卒業後も丸亀市の事業所に通所したかったのですが別の市へ行っています。

福祉事業所やグループホームがもっと充実してくれれば　ずっと丸亀にいられるのに。

賑わいがない、子育てがしにくい、交通マナーが悪い、日常に交通手段がないと不便、カーブミラーが機能していないところがある、

免許センターが丸亀駅にもあるが、二回いかないといけないから不便、自転車でながらスマホの人が多い、自転車が交通違反をしても警察

が対処しない、お祭りをしない、賑わう行事の調べる場所がない、商店街が閉店しているところが多い、

犬と行ける場所　ドッグラン、イベントetc

メンタルヘルスに関する意識を高め、サポートを提供することをお勧めします。この世代には、自分の気持ちを開放し、孤独を感じないよ

うにするためのコミュニティが必要です。

給付金

繁華街の再建。遊ぶところがない若者にとったら外の市や県に出ていく。

野良犬を何とかしてほしい

車がないと行動が不便

賃金が低い

気にしたことがない

丸亀市で住んでいる住民への還元制度など

交通手段

高松の商店街にしか無いので少し遠いのでLOFTのお店を丸亀市に建てて欲しいです。

周りの同級生はかなり県外に出ていて戻ってくるつもりがないと話を聞くので戻って来ようと思えるような町作りが大切だと思います。

遊ぶ場所がちょっと少ないと思われます。

猪が山から降りてくるメールが届く



　問11　丸亀市での一番の思い出（場所・出来事など）をお聞かせください。

※キーワードごとに集計しています。

回答 人数(人) 割合(％)

丸亀城 254 20.8

おしろまつり 253 20.7

学校 185 15.2

婆娑羅祭り 89 7.3

友達 70 5.7

実家・家族 42 3.4

成人式 36 3.0

レオマ 29 2.4

マルタス 25 2.0

飯野山 15 1.2

ボート 7 0.6

ニッカリ 7 0.6

ゆめタウン 6 0.5

美術館 5 0.4

図書館 5 0.4

特になし 37 3.0

その他 155 12.7

計 1220 100

※内容が重複しているものは一部まとめています。

お城祭り、刀剣ニッカリ青江展示

お城まつりでディズニーパレードを開催してくれたこと

お城まつりで書道パフォーマンスに参加したこと

お城まつりのパレードに参加したこと

お城まつりの出店のきゅうりが美味しかったこと

お城まつりや、桜まつりなど 地域が一体となって盛り上げていること。だれでも参加できて、素晴らしい?

お城まつりやお城の校外学習が特に印象的

 お城祭りが毎年楽しい

・イベントがたくさんある。

・丸亀城や猪熊弦一郎美術館がある。

・丸亀城

部活や遠足、友人や家族と過ごした思い出の場所で、お城を見るたびに丸亀に帰ってきたなと実感します。お城のある街に住むことができ

て本当に良かったなと思います。

10万円配ると言って当選した市長が10万円配らなかったことです！

18歳まで医療費無料

1番の思い出というものは無いが毎日安全に幸せに暮らせている

1番の思い出は丸亀城です。何かと行事ごとがあれば丸亀城に行きました。マラソンであったり、お城祭りやお花見、初日の出を見に行った

りなど沢山しました。そんな丸亀城ですが、いつまで工事をしているんですか？？税金の無駄使いだと思いませんか？？いつまで引き伸ばし

ているおつもりですか？？工事しているのを見世物にしているような気がします。昔の人の知恵がどれだけ凄いことかよく分かったので、早

く直してください。いつまでも工事してる丸亀城なんか見たくないです。

2016年(当時中学2年生)の丸亀城駅伝大会で自己ベストを大きく更新したこと。

3年前の成人式で実行委員長を務めたこと。

５.6年前までの婆娑羅祭りやお城祭りのクオリティの高さ

アイレックスで成人式が盛大に執り行われたこと。

MIROC BREWERY

New レオマワールドが素敵。キャラクターも可愛くて個性的で、ショーやパレードも楽しい。香川に来てこの場所に出会えて良かった。

アイレックス。表彰してもらったり、中学校のコーラス大会など思い出が詰まっている。来年二十歳の成人式で訪れるのが楽しみ。

5歳くらいの頃に家族で丸亀城へ遊びに行った際、初めて仲良く出来る友達を作れたことです。

５月の祭りで無料バスが運行されるのはとても有難いけれど、既に満員で半日乗車が出来なかった。

おしろまつりのパレードに参加したことです。小中学校（中1を除く）の5年間参加させていただき、とても思い出に残っています！

お城に両親と桜を見に行きました。

お城です。城西小学校の学校行事はいつもお城で開催するので、深い印象に残りました。

お城に遊園地動物園

イオンシネマで推しのライブを見た

うどんが美味しすぎる

おしろのまちの市

うちわ作り

うどんが安くてうまい！

ウエスタンリーグの試合観戦

お祭りの時期になると獅子舞の鐘が聞こえること

うちわミュージアムを見た時にとても綺麗なうちわが多いなと思った
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遠足で行ったニューレオマワールドが楽しかった。

遠足や両親と何回も行った丸亀城

レオマ:小さい頃からたくさん行っているため

モーヴィでのバイトが楽しいです

やはり　自分達で企画して実行した成人式です　実行委員をさせていただいて本当に良かったです

ゆめタウン丸亀にポケモンセンター出張所が来たこと。

よく行っていた丸亀お城まつり

安いスーパーなどが豊富にあり、暮らしやすいこと

遺跡みたいなやつの発掘調査？の見学

一鶴が美味しい

レオマワールドで友人と花火を見た事。

レオマワールドの、ビバーチェがかなり楽しかったこと。

マルタスでの過酷な受験勉強

マルタスで受験勉強を頑張ったこと。年末年始も開けてくださりありがとうございました。無事志望大学に合格することが出来ました。

ミニバスケットボールの大会で優勝したこと。

みんなでうどん食べる

マルタス いっぱい勉強したから

マルタスがあること。無料で使えてWi-Fiがありコンセントも使えて、本当に丸亀市はいいところだと思ったし、感謝の気持ちでいっぱいで

す。マルタスのおかげで、受験期に勉強することができました。本当にありがとうございます。

マルタスができたのでゆっくり読書したり友達と話したりできるようになった。

マルタスができた時に、友達と勉強したり、スタバで食べたりして楽しかった。あと、婆娑羅祭りに友達と行った。

マルタスが綺麗で利用しやすい。

マルタスでSTARBUCKS COFFEEや勉強スペースが出来たことで友達と一緒に行ける場所が増えた。（バスにも乗る機会が増えた。）

マルタスです。テスト勉強や課題をする際にマルタスの自習スペースを利用させていただきました。学生時代の思い出の場所です。

バイトしている時に声をかけてくれる人が多い

バサラ祭り。学生の頃、部活帰りに友達と一緒にバサラ祭りに寄り、賑わった雰囲気の中で屋台で色々買って食べてたこと。

パン屋巡りをしたこと

バサラまつりの花火の、一番最後の銀色で大きい花火

まるがめ婆娑羅まつりで友人と遊んだり屋台のお手伝いをしたりしたこと

ビッグウェーブ 元バイト先

ピンチョス祭り

ふるさと祭り

ふれあい城坤コミュニティセンターの催し物

ボートレーサーになるために丸亀城内で走り込みをしたこと。

ボートレース丸亀で万舟とったこと。

ボートレース場きれい。

ボールパーク丸亀での高校野球

どろんこ祭り

たくさんの人と出会って過ごしたこと

ダンスをずっと習っており、毎年バサラ祭りに参加していました。私にとって年に1回の大イベントで夏のたのしみでした。

デートなどで丸亀城によく訪れる機会がありました。丸亀城ではよくイベントもあるため飽きることなく楽しめました。

テレビやお城好きの芸能人から丸亀城の名前が取り上げられ、お城に詳しくない人にも、丸亀城の魅力が認識された事。

ドキ土器探検隊

トライアルができたこと

ニッカリ青江の展示

のんびり暮らせる事が1番です

この街で育つことが出来て良かったです。

この町で大きくなったこと

コミュニティ祭り

これといったのがあるわけではないが、年々店が増えたり、あとはマルタスなんかもできたりして過ごしやすくなっているのを感じる

コロナ禍での高校生活

コロナ禍で外出があまりできなかったので家族の思い出が一番です.

お店が増えていること

お米をもらえたことです！

ガソリン券助かりました?

カマタマーレと婆娑羅

くそ暑い中婆娑羅まつりに出さされ、熱中症になった事。

お城祭りの時にディズニーが来たこと。あれは良かったので、またご縁があらば来て欲しい

お城祭りは人たくさん来るし知ってる人とたまに会ったりするから楽しい。

お城祭りです。小学生はマーチングバンド、中学生では吹奏楽部でパレードに参加しました。本当に楽しかったです。

お城祭りです。幼稚園に通ってる頃から中学生までパレードに参加することが出来てとても楽しかったです。

お城祭りで高校生の吹奏楽部の演奏が見れたこと

お城祭りで毎年友人と遊ぶこと。

お城祭りで友達とおばけやしきにいった！

お城祭りで踊り子したり獅子舞の太鼓したりしたこと

お城祭りが賑わっててみんなで楽しめる。



丸亀城で子供の頃ずっと遊んでいた

丸亀城で池の水を全部抜く企画を見学したこと。

丸亀城で猫を拾いました

丸亀城で部活の体力作りをした。

丸亀城でのにっかり青江の展示を見たことです

丸亀城での京極バサラが子供の頃 1番の思い出でした。かっこ良かったです！

丸亀城で部対抗駅伝

丸亀城にAぇ! groupという男性アイドルグループのメンバーである末澤誠也さんと小島健さんが来てくださったこと。推しである末澤誠也さ

んが地元に来てくださったのがとても嬉しかったです。

丸亀城での持久走が思い出です。

丸亀城で家族でお花見をしたことです

丸亀城で見る夜景

丸亀城で、ポケモンgoを起動しながら色々なポケモンを捕まえたこと。

丸亀城です。お花見したり、中学の時に駅伝で走ったり、夜は少しライトアップして、上まで登ったりと小さい頃から学生までたくさんの

思い出があります。

丸亀城です。祖父祖母にセミ取りに連れって行ってもらったり、今は散歩そてるのでたまに付いて行ってるから。

丸亀城です。動物園と遊園地もすごく思い出があるからです。

丸亀城からよく海をみていたこと

丸亀城から毎年友達と初日の出を見るのが恒例

丸亀城が近い保育園だったので自由時間にみんなで歩いて行き、遊んだこと。

丸亀城！お城祭りなど色々な行事もあり、歩いたり走ったりしたい時に、安心していける！

丸亀城 犬と散歩したりお城祭りに行ったり、お花見したり定期的に行っている

丸亀城　小さい時に鯉の餌やり

丸亀城　小学生の時に自由研究の為にいろいろ調べ、丸亀城の歴史的価値に魅了された。

丸亀市に住む外国人の子供達のためにこれからの生活についてインタビューに招待されたとこです。

丸亀市のこの場所を見つけろみたいなパンフレットで父と一緒に丸亀市を回ったこと

丸亀市の姉妹都市交流のため、張家港市とサンセバスチャンを訪れたことです。中学生の頃の思い出ですが、とても楽しく、良い経験をさ

せていただいたので今でも鮮明に覚えています。

丸亀市は結城友奈は勇者であるという人気アニメの舞台となっており、聖地巡礼を地元で行えるのがとても良いと思います。観音寺市はそ

のアニメで大きな経済効果を生んでいるので、同じく舞台になっている坂出市や宇多津町とも共同し、香川県全体で新しい観光資源として企

画していく案を提示します。

丸亀市役所で勉強したこと

丸亀高校で文化祭、部活、運動会など青春を過ごした事。

丸亀お城祭りに幼い時から、友人や家族と行って楽しい時間を過ごした事が一番の思い出です。

丸亀お城祭りの屋台おいしい

丸亀に城があるのを知らなかったので驚いた

丸亀の物件を見に行くときに、駅前の美術館にデートしたこと

丸亀競技場での運動会が楽しかった。

丸亀競艇場・たこあげ大会

丸亀港から見た婆娑羅祭りの花火

丸亀ボート場の子供が遊べる施設が良かった

丸亀駅前に停めていた自転車が回収されてたこと

丸亀お城まつりがかなり賑わっていてとても楽しめました。

丸亀お城まつりや丸亀市市役所見学など、身近なイベントや場所で楽しんだり、学んだりすることができたこと。地元がより好きになり、

これから先も住み続けたいと思えた。

楽しいことが沢山あった。数え切れない。

丸亀お城祭りで中学生の時吹奏楽部でマーチング行進をしたこと

丸亀お城祭りに小さい頃は毎年行っていて、すごくいい思い出だった。

学校の帰り道に丸亀城前の公園のベンチで友達とおしゃべりした時間。

学校の通学が楽しくなった。

学校までの道のりが遠すぎて、毎日辛い思いをしながら自転車で登校していた

街中だが海を見ながら道路を走れるのはいいと思った。

学生時代に同級生や先輩と参加したお城祭りや、ばさら祭りは大切な思い出の1つです。

学校終わりのマルタスでの友達とのおしゃべりや受験勉強の時の勉強スペースで頑張って集中して頑張れたという思い出

家族全員で、お城でお花見をしたこと

河川敷で友人と遊んだこと

花火がすごくて毎年見に行っていました。

家族と仲良く暮らせていること

家族みんなで年末に日の入りを見ること

学校がどんなに辛くても毎日通ったこと

家族でよくご飯に行くのに、すぐお店に行けるので助かってます。

家族で丸亀城にお花見しに行ったことです。

家族で丸亀城にお花見に行ったり、お城祭りに行ったり、丸亀城での様々な思い出が記憶に残っています。

家族といたらなんでも思い出です

塩飽諸島の島々での観光や瀬戸内芸術祭などに、家族や友達と行ったこと。島起こし（町起こし）事業の勉強にもなりました。

岡山から小学校の頃引っ越してきたが

家からベニヤマ荘の花火を見て楽しんでいたことがあります。お風呂に入りながらよく見ていました。



山口県から今年就職を気に引越してきたのですが、友達が沢山来てくれて嬉しかったです！丸亀城や水族館、カフェなどに行きました。まだ

産後ケアが充実していて助かった

仕事で丸亀市のイベントに参加させて頂いた際子供たちが楽しそうにイベントに参加されていて子供向けのイベントも充実していてお手伝い

した側も楽しかったです!!

高校生活で部活を頑張ったことです。脚本を書いたり、全国大会に行けたことも良かったです。

今の旦那さんと出逢ったこと

今はもうありませんが、丸亀婆娑羅祭りです。家族や親戚の人たちと集まって、屋台に行って食べたり、花火を見たりした事が思い出で

す。

今は大学進学の為、県外にいるが、幼稚園から高校まで、ずっと丸亀市内の学校に通っていた。学生時代を通して、やはり丸亀城に思い出が

あると感じた。毎年のお城祭りを楽しみにしていた思い出や、部活で急な見返り坂を登って大変だった思い出、高校の入学式でお城と写真

を撮った思い出、春になったら綺麗な桜の下でお花見をした思い出など、たくさんの思い出がある。なので、崩れた石垣の復興が上手くい

き、里帰りをした時に、また元通りの石垣が見られることを心待ちにしている。

今年の5月4日の、丸亀お城まつり ｢よしもと芸人お笑いステージ｣

今年引っ越し手続きのとき、市役所の方が優しかった

最高の思い出は、私がまだ子供で、大人の問題を考えずにゆっくりと人生を楽しんでいたときです。

高校生の時、部活終わりの夕暮れに丸亀城で仲間と世間話をしたこと。

高校生の時に部活のメンバーで試合終わりにお城祭りに行ったこと

高校生の時に毎日学校から見えていた丸亀城が印象的だった

高校まで丸亀市の学校に通っていたので、その場所が全て思い出の場所です。

高校三年生の２月、受験も終わり学校が無く、友達と毎日早朝に田村池の周りを喋りながらウォーキングをしたことです。

高校時代、お城に行って部活の練習をしたり、動画を撮ったりしたこと

高校時代に丸亀城で部活の練習をしていたことが今でも印象に残っています。歴史豊かで住みやすい街だと思っています。

行事で言うとお城祭りやばさら祭りです！小中高と丸亀市の学校で育ったのでその思い出はどれも宝物です！

高校が丸亀だったので、高校での思い出（勉学、部活、高校での生活など）

警察犬きなこと会った

建築前最後の丸亀市民会館での東中学校東雲祭コーラス大会

県外から来た友人と丸亀城でうちわ作りをした。丸亀はうちわが有名なことは知っていたが、作ったことはなかったためうちわ作り体験は

非常に楽しかったです。

県外に行かなくてもレオマワールドでいろんなアトラクションが乗れること。

県外に出て思った以上に丸亀城が高いのと土器川の小ささに気づけた

元気に今も過ごせていること。

公園が多いから青春を楽しめた

洪水が起きた事

久々に帰省したとき懐かしすぎて涙が止まらなかった

近くの神社で友達と遊んでいたことです

近所の友達と公園などでたくさん遊んだこと

丸亀城付近にある「あたりや」という 商店のふ菓子が美味しく、小さい頃丸亀城に行くたびに買ってもらっていた思い出があります。

丸亀城友達と行った思い出がたくさんある

丸亀南中学校での同級生との出会い

帰省するにはいい

帰省で帰ってきたときに毎回見る綺麗な夕日や星空、自然などが心を癒してくれる

記憶にないけど保育所通所中、お城祭りでパレードしたこと

丸亀城の動物園を通して色んな人と知り合えた。

丸亀城は小さい時から祖父祖母に連れて行ってもらって色んな思い出があるから

丸亀城ボランティア

丸亀城や丸亀の公園での親と一緒に、自転車の練習とかキャッチボールしたのが記憶に残ってます。

丸亀城周辺でのお城祭りのボランティアや客として参加したこと

丸亀城前の公園でマーチング一生懸命練習したこと！

丸亀城の桜を見に、花見に行ったこと。

丸亀城の自販機で飲んだチチヤス ナタデココ ヨーグルト味が美味しかった。

丸亀城の芝生公園で遊んだこと

丸亀城の周りをマラソンしたこと

丸亀城の上から見る景色がとても綺麗

丸亀城の石垣が崩れたこと

丸亀城の大名行列に参加したこと

丸亀城のにっかり青江関連のイベント

丸亀城の見返し坂ダッシュ

丸亀城に自分の好きな男性アイドルや有名人がロケで来てくれたこと。住んでてよかったなって思います。

丸亀城に池の水全部抜きますの撮影に来たこと。

丸亀城に登って上から眺める景色

丸亀城に母親と登ったこと｡

丸亀城のイルミネーションなどが思い出に残っています。

丸亀城に兄弟と上まで上がって街を見下ろしたとき

丸亀城にAぇ! groupの末澤誠也さんと小島健さんが来てくれたこと。

丸亀城にいたバサラ隊のファンをしていたのがとても楽しかった

丸亀城にて夜のライトアップが綺麗だったのを覚えています。あの時はまだ石垣が崩れておらず景観が良かったので、復旧作業が少しでも早

く終わるように願っています。



小中学生時代に友達と和気あいあいと丸亀お城祭りを楽しみ、屋台を巡ったりダンスを披露したりしたことです。頂上からの美しい街並み

や歴史も感じられ、とても思い出深い時間を過ごせました。

小学生の頃にまだ、田んぼが多かった田舎道を友達と走って帰ること。

小学生の頃に近くの神社に行って花見をしたこと

小学生の頃に参加した、城坤コミュニティセンターで行われたクリスマス会。

小学生の頃に母校で行っていた防災訓練の非常食の試食が美味しかった。

小学生の頃友達と傘を手のひらに立てるバランスゲームをしながら家に帰ったこと。

小学生の時、大名行列で織田信長の格好をして、お城の周りを歩けたこと。一生の宝物になりました。

小学生の時にコミュニティセンターでの料理教室に自分から参加して地域の人と関わったこと

小学生の時にマーチングバンドの一員としてお城祭りのパレードに参加したこと。

小学生の時によく遊んでいた御供所公園。

小学生の時に小学校を脱走したこと

小学生の時まで開催されていたどろんこ祭り

小学生時代にお城祭りの大名行列に参加したこと。

小学生時代に丸亀城で持久走をしたりして小さい頃から一緒みたいな物だったし、成人してからは小さい弟も出来てお城祭りで楽しい思い出

を作ったり長い間の積み重ね、そして家族が増えて育った街で今後も住み続けたいなと思う気持ちを強くしています。

小学校の時遠足で毎年徒歩レオマ。

小学校の餅つき大会

小学校近くの駄菓子屋さん

小学校時代のふれあいまつりが楽しかった。

小学生、中学生のときにお城祭りでパレードに出場したこと。

小学生から引っ越し、今まで過ごしている事もあり、友人が出来た事や、丸亀市の高校にも通っていたので青春を謳歌した事全てが一番の思

い出です。不自由もありましたが、田舎ならではの長閑さはいいものだと思いました。

小学生から丸亀のお城祭りに行っていて、学生時代、鼓笛隊や部活のパレードを毎年のしていました。

小学校、中学校、高校までの学校での生活が一番の思い出です。

小学校5年生あたりからいじめを受け、不登校になった。

小学校から高校まで野球を頑張った事です。

小学校で丸亀城へ毎年のように遠足に行っていた。季節ごとに桜や松ぼっくりといった自然物に触れる機会があった。

小学校の運動会での丸亀踊り

小さい頃ゆめタウンのゲームセンターでアイカツのゲームをして遊んだこと

小学校、中学で参加したお城祭りでのマーチング。

出会い系アプリで彼氏が出来たこと。

出産

春に丸亀城の険しい坂を登って一面に咲く桜を見たこと

初めて食べた骨付鳥が美味しかった

小、中、高校を丸亀で過ごしたこと

受験生の時に毎日マルタスで勉強したこと

就職、結婚、妊娠、出産、育児。人生の大きなイベントをほぼ全て丸亀に住んでから行ったこと。

就職できたこと

秋祭りには獅子舞が盛んなので地元で暮らしたい

自然な感じで、田舎すぎず都会すぎず

自宅で家族と過ごしたこと

自分の学年が楽しい奴がいる

七月の丸亀祭りが1番最高で楽しかった！

市役所の方々の対応が非常によかった。

思い出の場所:競艇場

私が未就園児の頃、よく母に連れられて子育てコミニュティセンターや学童保育園に連れて行って貰いました。

私の丸亀市での最高の思い出の一つは、コミュニティセンターで開催されたお城まつりのボランティア活動です。この活気ある祭りに参加

することで、地域の方々と交流し、参加者に喜びをもたらすことができ、地元の伝統を守る一助となることができました。祭りのエネル

ギー、カラフルな装飾、そして人々が一緒にお祝いする笑顔は、私に深く、そして忘れられない印象を残しました。

私は2年と半年ほどしか住んでいないのでこれといった思い出はないのですが、四国で初めて住んだ町が丸亀市で良かったと感じています。

初めて丸亀駅に降り立ち、駅前の商店街を歩いた時の雰囲気はとても良かったと思います。

私は中学生の頃から丸亀市に引っ越してきましたが、初めて見る丸亀城の石垣に凄く心を打たれた記憶があります。他の県の城よりも石垣

がすごく立派で、こんな城がこの丸亀市にはあるんだと感じたのが一番の思い出です。

私は飯山町で幼い頃から過ごしてきました。飯山町は自然が多く祖父がやっている畑や田んぼも大好きです。市外や県外から丸亀市に移住が

してくれるような取り組みをしてほしいです。

子供の頃に行ったお城祭りや花火大会

市外、県外には有るが、丸亀市には無い。

市内の中学校部活対抗駅伝で優勝した

市民ホールで行われたお笑いイベント

市民会館で、学校行事をしたこと

市民広場でのサイファー

市役所が新しくなったこと

市役所の方々が優しく接してくれる。

姉妹都市でもある七尾市との交流

子どもの頃に、丸亀城の池で鯉に餌をあげたこと。

子供の頃、コミュニティ祭りが楽しかった。



猪熊弦一郎美術館が家の近くにあり、幼い頃から美術に触れる機会があったので良かった

猪熊美術館

朝の丸亀城内の散歩

長い付き合いの友達がいる。

通学していた場所が「乃木若葉は勇者である」の聖地なのが嬉しい

天災が少ない

中学時代は飯山運動公園でよく遊んだり花見に行ったりした。

中学生、高校生の時に授業や部活、放課後によく行っていた丸亀城が思い出の場所です

中学生のときに丸亀お城まつりのパレードでマーチングをしたこと。

中高6年間通い、丸亀城や島々など自然や文化に触れたこと

中高学校?大手前?での部活で利用させていただいた、ピカラスタジアム

中学校の帰り道に友達とよく話していた公園

中学校の先生が大好きだった

中学校の友達との出会い

中学校総合文化祭で、丸亀城の城壁に関する発表をしたこと

中学時代の丸亀城での駅伝参加

中学時代の自転車ツーリング

中学校での部活などの学校生活がとても楽しかったのが一番の思い出

他県のうどんを食べて、香川のうどんが一番おいしいと思ったこと

大窪池からの眺め

大好きな祖父母がいる

大相撲観戦

沢山ありすぎて選べない

地元で生まれて地元で成人を迎えられたこと

中学で部活動を中心に仲間たちと青春を謳歌したことです。また、受験の際には市内の図書館で集中して勉強に取り組めたことです。

祖父母と一緒に丸亀お城祭りに行ったのが一番の思い出です。

他の市よりも行事などたくさんのイベント、特にSTU48のライブがあって楽しかったことが1番の思い出です。

成人式で県外に出ていた友達と会えたこと

成人式の後の同窓会で5年ぶりくらいに中学で集まって、中学生時代はそこまで仲良くなかったけど成人式を機に仲良くなった友達も何人か

出来て、2年経った今でも未だに定期的に集まって飲みに行ったりしています??? ・? ????

正月に丸亀城で初日の出を見ること

生まれた時から高校まで丸亀市で生きてきてその全てが思い出です。大学で大阪に引っ越してからも美味しいご飯が食べれるのが楽しみで

帰省していました。就職で東京に行くので丸亀には帰ってきませんが、帰省を楽しみに頑張りたいと思います。

生まれてから大学進学まで丸亀市で学生生活を送ったこと。

生まれ育った丸亀での日々の生活が1番の思い出です

生涯学習センターの児童館での卓球

成人式が今年あるので楽しみ

西と東に行きやすい

青の山の夜景が綺麗だった

静かな商店街を歩いたこと

前の港でしていたバサラの花火に家族みんなで自転車に乗って見に行っていたこと

前は三豊市に住んでいて小学生の時丸亀のドンキの近辺を親の運転する車で通った時

祖父と丸亀城に登ったこと。

小中高等学校での日常生活

図書館でゆっくりすること

瀬戸内にある本島や広島へ船で行って、アクティブに島を一周してみたりピクニックをしたりしたことです。香川は高知と比べて、日常生活

で海を見ることも多く羨ましいなと感じてしまいます。

瀬戸内国際芸術祭があり色々な人と触れ合えたり考え方が変わる機会がある

親や祖父母などの家族と過ごした街全体が1番の思い出

親兄弟、学校の先生・友人の優しさに恵まれていたこと。

親兄弟、学校の先生・友達など人の優しさに恵まれていたこと。

親友といつも2人で話していた丸亀城の椅子

親友と一緒にお城まつりに行くと必ず牛串を食べる事

進学が決まった時に、飯山町から松山の道後温泉まで友達４人で自転車で行った事。

人とのご縁

図書館(母に連れられ通っていた幼児期が今に繋がっています)

図書館が好きです

城西小学校の建て替えが始まった頃在校していたので、運動場が使えない代わりに丸亀城で体育や陸上クラブなどをしたのは大人になって思

うと私たちだけの特別な経験だなと思います。

城辰小学校のジュニアバレー

職場で沢山の人と出会えたこと。

職場の先輩や同期と丸亀駅周辺の居酒屋で飲んだことです。

色んな人に出会うことが出来ました！

色々な体験や学べる場所がたくさんあり、そこで色んな方と出会ったりお話ししたりして色々なことを学べること

新しい大きな道路ができていること

新築の家が建ったこと。

深夜に友達と丸亀城を登った



夜の丸亀城に彼女と遊びに行って楽しんだことです。

友人や家族と過ごせた日々はどれも優劣なく一番の思い出です。

友達と過ごした日々が一番の思い出

友達と夜のお城にのぼったこと。

良い地元の友達ができたこと。

幼い頃にレオマの年越しイベントに行ったこと。

幼少期から15年以上地域の秋祭りに参加していることもあり、地域の繋がりが強いと感じている。湯立て神楽は他の地域に誇れるものだと

思う。

幼少期から遠足や娯楽で何度も訪れたNEWレオマワールド

幼稚園のころから土器川で、サッカーのチームに入って頑張ったこと。

幼稚園の時、丸亀お城まつりでパレードに?参加して楽しかった思い出があります。丸亀城を歩いて天守閣まで登ったり、沢山の思い出があ

ります。

幼稚園の時にお城祭りでアンパンマンを踊った。とても楽しかった

幼稚園の時にパレードで参加もしましたが、お城祭りが盛況で好きです。中学生の時は、駅伝コースでお城の周りを走りました。自分が順

位を下げれないと記録更新しての優勝が出来ました。とても嬉しかったし、コースが絶妙だと思いました。登りも下りもあって…。大学生に

なって、夜桜を見に丸亀城に行きました。夜の桜の色がこんなにも綺麗だとは知りませんでした。思わず写真を撮りました。今も時々見返

しながら、大学生活頑張っています。歴史が好きなので、あの時代のお城が今も存在している事が、とても感慨深いです。

毎年丸亀城に必ず登ること

毎年恒例の婆娑羅祭り、花火大会

毎年行っているお城まつり

毎年行われる丸亀お城祭りは、他県の方々も訪れてとても賑わっていて楽しいです！

伝統ある行事をこれからも引き継いで楽しめたらいいなと思っております！

市役所が綺麗になり、バリアフリーもしている為通いやすくなったと思います！少しずつバリアフリーも増やしていって沢山の方々が暮らし

やすい丸亀市になってもらいたいです！

丸亀市だいすき！！！

毎年小学校の春の遠足で行っていた丸亀城。

目を閉じて両手放しで自転車に乗っていたら溝に落ち込んだ。

放課後丸亀城に登り、単語帳や弁当をたべていた。飯野山から見る初日の出。

法の郷いきいき祭り

本島へ行ったこと

毎朝行っていた丸亀城への散歩

毎日が楽しいです！

毎年、夏は海でマリンスポーツをした事。

部活の仲間とお城でお花見をした、お堀に帽子を落としたなど、城が日常の中にあり、いろいろな思い出が城とともにある。

保育所の時に始めて母の日のプレゼントを渡した時にものすごく感動してくれた時の思い出

保育所小学校中学校高校でたくさんの人と出会ったこと

保育所通所中に参加したパレード

母校(丸亀東中学校)に教育実習をしにいったこと

宝憧寺池の花火

飯野山の初日の出を見たこと！！

飯野町にある吉岡神社での毎年行われている秋祭りです

美味しいお店が多い

普段の日常が思い出です。子どもたちとマルタスに行ったり、丸亀城で遊んだりするのが好きです。

部活でお城の坂を走ったこと

飯野山に昇って初日の出を見た事

飯野山に登って景色を見た事

婆娑羅祭りやお城祭りに、自分が所属するダンスチームとして毎年出演していたこと

飯がうまい

飯山総合運動公園

飯山中学校でできた友達と20歳を迎えた今でもずっと仲良く繋がりがあることは、私の自慢です。

婆娑羅祭りの復活を願います！

婆娑羅祭りはみんなで盛り上がれて楽しくて毎年の楽しみでした。

婆娑羅祭りがめちゃくちゃ良かったです。これを無くさないと、大きくしたら丸亀市だけではなく、香川のブランドが上がると思います

婆娑羅祭りで花火を見ながら告白されたこと

婆娑羅祭りとお城祭りです、復活させてください

婆娑羅祭りによさこいチームで出たこと。

飯野山(丸亀に越して直ぐに登ったから)

土器川で子供の頃川遊びをしていたこと

当たり前のように生活にありますが、丸亀城が見える場所で暮らせるのはいいなと思います。

南中学校 友達、先生と年に数回会っている事

婆娑羅祭りのステージでダンスをした事

婆娑羅祭りのレオマワールドの花火

土器川での釣り！

土器川で家族で遊んだ



良くも悪くも丸亀西中学校です！

蓮池公園で6時間以上友達と喋り続けたこと

蓮池公園で部活をしたこと

脇差・ニッカリ青江を見ることができたこと


